

CROISADE

POUR SUIVRE LA CROISADE

Ce document est à l'intention des joueurs de Croisade qui souhaitent continuer à utiliser une force de Croisade existante avec la nouvelle édition de Warhammer 40,000 et vous explique comment mettre à jour votre Ordre de Bataille et vos Cartes de Croisade.

Pour mettre à jour la carte de Croisade d'une unité pour la nouvelle édition :

- La première chose à faire est de saisir l'occasion de modifier la taille de l'unité si vous le souhaitez, ainsi que ses armes et son équipement; vous pouvez le faire sans utiliser de Réquisitions.
- Puis, ajoutez les valeurs en points de votre unité en utilisant l'Inventaire du Munitorium.
- Votre unité conserve ses points d'expérience acquis, ainsi que son rang. Toutefois, certains de ses Honneurs de Bataille et Séquelles de Combat actuels utiliseront des règles qui n'ont plus cours dans la nouvelle édition (en particulier celles utilisées à la phase de Moral ou à la phase Psychique, car ces phases de jeu n'existent plus !).
- Lors de cette mise à jour, nous recommandons de retirer tous les Honneurs de Bataille de votre unité, et de lui choisir autant de nouveaux Honneurs de Bataille dans les règles appropriées et disponibles pour la 10^e édition (au début, ce seront les règles présentées dans la Campagne de Guerre Tyranique, mais nous donnons ci-dessous des détails pour mettre à jour vos cartes de Croisade à une date ultérieure).
 - Si une unité non-**PERSONNAGE** a plus de 3 Honneurs de Bataille, vous pouvez utiliser la Réquisition Vétérans Légendaires gratuitement sur cette unité si vous le souhaitez.
 - Vous devez alors faire de même pour toutes les Séquelles de Combat que possède votre unité. Dans les deux cas, le choix des nouveaux Honneurs de Bataille et Séquelles de Combat vous appartient; vous pouvez choisir ceux qui vous semblent les plus proches de ceux que vous aviez pour maintenir la cohérence de votre narratif, ou en choisir d'autres pour illustrer un entraînement intense.
- Enfin, calculez le nouveau total de points de Croisade de votre unité. Après l'avoir fait avec toutes les unités de votre force de Croisade que vous mettez à jour, modifiez votre limite de ressources pour la rendre égale à la somme des points de toutes les unités de votre Ordre de Bataille.

Par ailleurs, au lieu de mettre à jour la carte de Croisade d'une unité maintenant, vous pouvez placer l'unité en stase jusqu'à ce que vous la jugiez prête à rejoindre votre force de Croisade. En ce cas, retirez cette unité de votre Ordre de Bataille, mais conservez sa carte de Croisade pour plus tard. Puis, quand vous le déciderez, vous pouvez sortir l'unité de sa stase et la mettre à jour selon les règles ci-dessus. Vous pourriez attendre la sortie d'un nouveau livre de campagne, ou celle d'un nouveau codex, ou bien profiter de nouvelles règles parues dans White Dwarf. Quelle qu'en soit la raison, vous pouvez mettre à jour les cartes de Croisade de vos unités quand cela vous convient; vous pouvez mettre certaines à jour dès à présent, et d'autres plus tard, et chaque fois que vous en mettez une à jour, vous pouvez l'ajouter à votre Ordre de Bataille comme n'importe quelle autre unité, afin qu'elle poursuive la Croisade !

